

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
📞 (866)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 12 de Junio de 2024

EL REGRESO DEL "DIABLO" JFCT



MEXICALI. - Con motivo de la entrega de las constancias de mayoría a quienes ganaron la elección para presidente municipal, mañana jueves en el Instituto Estatal Electoral habrá bandadas de buscahuesos que acompañarán a los personajes de Morena que barrieron el 2 de junio con la oposición.

Uno de los contingentes más enormes, será el que llegue a echarle porras a ISMAEL BURGUEÑO, cuya ventaja cósmica ante sus adversarios lo coloca ya en el arranque de la carrera por la gubernatura, con meta en el 2027.

También quieren la silla de MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, JULIETA RAMÍREZ y ARMANDO AYALA ROBLES, mismos que desde el Senado de la República tendrán tiempo de sobra para hacer clic con las manos que nacionalmente mecen la cuna.

La morenista NORMA BUSTAMANTE no se queda atrás, pues su victoria apabullante, contundente y demoledora ante FRANCISCO FIORENTINI, de la Coalición Fuerza y Corazón por Baja California, y los demás candidatos y candidatas a la alcaldía de Mexicali que ni siquiera pintaron, también la ponen en posición de arrancar en uno de los carriles de la pista de carreras de 100 metros planos rumbo al hueso mayor del 2027.

Tampoco pierdan de vista a un personaje con colmillos políticos de mamut, que fue



JORGE FERNANDO CASTRO TRENTI, popularmente conocido como "El Diablo", está de regreso en el entarimado político grande de la entidad. Lo ubican en la carrera de Morena por la gubernatura, junto con ISMAEL BURGUEÑO, ARMANDO AYALA ROBLES, JULIETA RAMÍREZ y NORMA BUSTAMANTE, más los que se acumulan de aquí al 2027.



Un llamado de urgencia al sexo fuerte, para más señas a los hombres mayores de 50 años, hizo el oncólogo y Presidente de Pro Oncavi A.C., **Dr. HOMERO FUENTES DE LA PEÑA**, para que les practiquen la prueba para detectar el cáncer de próstata y dejen de lado prejuicios y un machismo que ha cobrado miles de muertes en el país. Baja California es uno de los estados con más defunciones por esta enfermedad. De manera textual dijo: "El tacto rectal que es el mejor y más eficaz método para identificar cualquier anomalía en la próstata dura únicamente unos segundos y cualquier molestia es mínima ante lo que está en juego, que es la vida del paciente". (Ayer fue el Día Mundial del Cáncer de Próstata)



FESTEJARON AL PODEROSO TONY WOO

Un grupo de amigos celebró en el restaurante China Town el cumpleaños del mexicano-oriental más conocido y popular de Mexicali, **TONY WOO**. Le llevamos pastel, regalos y un conjunto norteño que le cantó Las Mañanitas. La fama de este restaurantero chino es tan inmensa que, recientemente, en las plataformas de Internet de la Estampida de los Búfalos publicamos un video donde aparece cantando el corrido Los Dos Amigos- "amallilo no me pongo, amallilo es mi colol!", mismo que lleva cerca de 2 millones de "vistas". En la foto del recuadro, el cumpleaños, al centro, acompañado por el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Mexicali, **LUIS MANUEL ELIZONDO LOMELÍ** (de barba blanca); el director de Relaciones Públicas del Gobierno del Estado, **MIGUEL ÁNGEL BADIOLA MONTAÑO** (de guayabera blanca); el expresidente de la CANIRAC Mexicali, **RAÚL VÁSQUEZ KRAUSS** y el director de BÚFALO, Agencia Informativa, **VÍCTOR ISLAS PARRA**.

presidente estatal del PRI y que en el 2018 se tatuó las letras de Morena, mismo del que ha jugado tras bambalinas un papel clave para las victorias de este partido no solamente en Baja California, sino en el país. Ya con LÓPEZ OBRADOR residiendo en el Palacio Nacional, se fue metiendo sigilosa e inteligentemente a los altos círculos del poder político, donde puso en marcha su genialidad maquiavélica, sobre todo en las Cámaras Baja y Alta del Congreso de la Unión, aportando ideas que se tradujeron en reformas a leyes que le interesaban al gobierno de la "Cuarta Transformación". En el 2013, a este personaje, siendo candidato de la coalición "Compromiso por Baja California" que encabezaba el PRI, le faltó un kilo de frijol para ganarle la gubernatura al panista FRANCISCO VEGA DE LAMADRID, quien sudó la gota gorda para obtener la victoria con "apenas" 25 mil votos de ventaja. Pero "Kiko", como le apodan, fue el último de la dinastía del PAN en ganar una gubernatura.

El mismo personaje ha sido diputado local, senador de la república, diputado federal,

consejero legislativo en el Consejo General del IFE, ahora INE, y embajador de México en Argentina. Por si fuera poco, será otra vez diputado federal, pues es el octavo en la lista de plurinominales de Morena.

Por si todavía no lo han identificado, se llama **JORGE FERNANDO CASTRO TRENTI** y le dicen "EL DIABLO".

Seguramente la lista de aspirantes a la gubernatura 2027, aumentará conforme se acerque la hora cuchi cuchi. Sea quien sea el elegido o la elegida, la última palabra la tendrá la Presidenta de México, **CLAUDIA SHEINBAUM**.

El ex diputado **GUSTAVO MARGALLANEZ CORTEZ**, regresará a la nómina grande de gobierno, pues será uno de los regidores panistas de representación proporcional en el próximo Cabildo en Mexicali. **RUDOLFO GARCÍA**, también militante del partido del bolillo, repetirá en el cargo de regidor. Serán tres los azules que será



MAYOLA GAONA, próxima diputada del PAN

ediles en la próxima administración municipal. También se colará al Cabildo venidero, **SANDRA COTA**, hermana del líder municipal del PAN, **ALEJANDRO COTA**.

En Acción Nacional están peleando gatos panza arriba cualquier voto que puedan sumarse en las mesas distritales a su favor, tomando en cuenta que son pocos los huesos de elección popular que quedan para amacizar la chuleta los próximos 3 años, así que ya están con un pie dentro de la próxima legislatura local, **MAYOLA GAONA** y **ALEJANDRINA CORRAL**. La primera llegaría por primera vez a una curul y la segunda, tomaría bicarbonato, ya que participó como candidata a la reelección. Obviamente, llegarían por la vía de la representación proporcional.

Pero el que se anda comiendo las uñas, es el diputado con licencia, candidato por el Distrito 04, con sede en Mexicali, **DIEGO ECHEVARRÍA**, quien también se apuntó para la reelección, pero lo han visto comiéndose las uñas, porque sigue en la cuerda floja la posibilidad de cobrar otros años como diputado.



Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- Antes de presentarles la segunda entrega relacionada con los números que arrojó la elección del 02 de junio, en lo que se refiere a la contienda por las alcaldías, una precisión en cuanto a los datos que corresponden al municipio de Tecate.

Aquí comentamos que **ROMÁN COTA** había ganado la elección con un total de 18 mil 803 votos, pero faltó sumarle los sufragios que le dieron los partidos aliados (PVEM y FXM). El voto correcto para COTA fue de 26 mil 449.



Hecha la precisión, vamos con los municipios de Baja California que tienen la mayor rentabilidad electoral, de acuerdo a su listado nominal.

Ensenada. Aquí ganó la candidata de Morena, **CLAUDIA AGATÓN MUÑOZ**, al sumar a su favor 73 mil 874 votos de los 185 mil 367 colocados en las ánforas.

La participación ciudadana fue del 50.1 por ciento de un listado nominal de 365 mil 867 electores. **AGATÓN** ganó la elección con el 40.2 por ciento del total de los votos que arrojó la elección en este municipio.

Mexicali. En la capital del estado **NORMA BUSTAMANTE** logró su propósito de reelección en el cargo de alcaldesa,

al lograr un total de 192 mil 962 votos.

La morenista se alzó con la victoria al acaparar el 47.1 por ciento del total de los sufragios introducidos en las urnas y que sumaron 408 mil 940.

En Mexicali la participación ciudadana fue del 47.1 por ciento, tomando en cuenta que su listado nominal es de 866 mil 940.

Terminamos nuestro recorrido numérico en el municipio de Tijuana, considerado como la joya de la corona, hablando de su rentabilidad política.

Aquí **ISMAEL BURGUEÑO**, candidato de la alianza formada por los partidos Morena, PVEMyFuerzaporMéxico(FXM), ganó de manera apabullante la contienda por la alcaldía.

BURGUEÑO sólo por Morena recibió la cantidad de 383 mil 504 votos. Ya con la suma de las boletas que le agregaron los partidos aliados, la votación final a su favor fue de 462 mil 137 votos.

El morenista remachó su triunfo con un histórico 60.2 por ciento del total de los sufragios que dejó la elección y que fue de 767 mil 163.

En Tijuana la participación ciudadana fue del 46 por ciento, de un considerado listado nominal de 1 millón 664 mil 267 potenciales asistentes a las casillas.



ISMAEL BURGUEÑO y su histórico triunfo en la elección por la alcaldía de Tijuana. Sumó más del 60% de los votos.



NORMA BUSTAMANTE aseguró la reelección como alcaldesa de Mexicali, al ganar por amplio margen en las urnas.



CLAUDIA AGATÓN será la primera presidenta municipal de Ensenada. Sumó a su favor más del 40 % de los sufragios. El segundo lugar quedó muy distante.